

Im Vergleich 15 deutscher Großstädte ist Dresden gebärfreudigste Stadt



Mit durchschnittlich 8,2 Lebendgeburten auf 1.000 Einwohner lag Sachsen 2009 knapp über dem bundesweiten Durchschnitt von 8,1 Geburten und damit an der Spitze der neuen Bundesländer. 2009 erblickten in Dresden 5.609 neue Erdenbürger das Licht der Welt und machten die sächsische Landeshauptstadt damit zur gebärfreudigsten Stadt im Vergleich von 15 deutschen Großstädten. (Quelle: Statistisches Bundesamt Deutschland, Kommunale Statistikstelle Dresden)

Die Zahl der Geburten je 1.000 Einwohner in Sachsen liegt über dem bundesweiten Schnitt.



Freistaat
SACHSEN

klein für die Zukunft